

## Corte de la carretera de Sant Celoni por un accidente

Un accidente de circulación, consistente en el choque frontal de dos vehículos obligó el pasado sábado a cortar el tráfico por la carretera C-35, a la altura de Santa Maria de Palautordera.

El accidente tenía lugar sobre la una el mediodía en el punto conocido como el "vado" y a consecuencia de la colisión resultó una persona herida leve. La circulación tuvo que ser desviada a través de la carretera de Santa Maria de Palautordera y hacia Sant Celoni.

El domingo por la mañana también hubo que cortarse a la circulación la autovía C-17 por otro accidente leve ocurrido a la altura de La Garriga, según informaron fuentes del Servei Català del Trànsit.

# Vandálico asalto al colegio Anselm Clavé de Mollet

SUCESOS

La policía intenta localizar y detener a los autores que la noche del lunes al martes de la pasada semana asaltaron violentamente las instalaciones del colegio privado concertado de educación Infantil, Primaria y Secundaria Anselm Clavé, de Mollet.

Según explicó el director del centro, Julián Alborch, los ladrones entraron a través de una ventana del primer piso del edificio ubicado en la calle Berenguer III nº 146, accediendo a ella desde un solar que hay junto a la escuela. El colegio no cuenta con cámaras de seguridad ni alarmas, por lo que el hecho no fue descubierto hasta la mañana siguiente cuando sus responsables fueron a abrir las puertas para empezar la jornada escolar.

### SABÍAN LO QUE BUSCABAN

Es de imaginar que los autores, de algún modo tenían conocimiento de la

existencia de dinero en el colegio, un hecho poco habitual en todos los centros escolares para evitar estos hechos y una vez dentro del edificio revolvieron todas las dependencias, aulas y despachos, reventando incluso la máquina de café de la sala de profesores, llevándose las monedas de su interior, y forzaron las taquillas de los maestros, hasta encontrar la caja fuerte en uno de los despachos.

Se la llevaron entera junto a su contenido, diversos documentos oficiales, talonarios y el libro de contabilidad del colegio, así como unos 29 mil Euros que la dirección del centro guardaba a sus alumnos que lo habían ido recogiendo a lo largo de este curso para pagar excursiones y colonias de final de curso y el viaje de fin de la ESO que los alumnos de 4º curso pretenden realizar con un crucero por el Mediterráneo.

El director del colegio ha asegurado que ningún alumno va a quedarse sin sus excursiones o colonias y se ha comprometido a que el robo no repercute

en las familias. Así se lo explicó a los padres en una reunión convocada para el pasado viernes.

Los más de 300 alumnos con que cuenta el colegio pudieron asistir a sus clases habituales desde el mismo martes, después de poner en orden las dependencias.

**EL DIRECTOR DEL CENTRO HA ASEGURADO QUE EL ROBO NO REPERCUTIRÁ EN EL PRECIO DE LOS VIAJES A ABONAR POR LOS PADRES**



La mayoría del material decomisado eran CD's y DVD's piratas.

## Destrucción de género decomisado por la policía

Anteayer miércoles por la mañana se llevó a cabo en la sede del Consorcio para la gestión de residuos del Vallès Oriental, ubicado en el Camí Ral de Palou la destrucción de diverso material decomisado por la Policía Local de Canovelles durante varias inspecciones en vendedores ambulantes.

Las prendas de vestir que la ley lo permite fueron entregadas a Servicios Sociales para ser repartidas entre las familias de la población necesitadas.

## Detenido un vecino de Barcelona por intentar atropellar a tres jóvenes

Un vecino de Barcelona, de 34 años de edad fue detenido a primera hora de la noche del jueves de la pasada semana por efectivos de la Policía Local de Cardedeu, después de comprobar con sus propios ojos que les intentaba atropellar intencionadamente.

Eran las once y media de la noche cuando los tres jóvenes llegaban corriendo a la jefatura de la Policía Local pidiendo a gritos que les dejasen entrar, ya que les querían matar. Al abrir la puerta, los agentes de guardia observaron como un conductor, al volante de un Renault Clio y circulando por la plaza, intentaba atropellar a los jóvenes, llegando incluso a las escaleras del porche de las dependencias policiales de Can Borràs.

Los tres perseguidos pudieron refugiarse en comisaría y los agentes procedieron a la detención de D.F.A. Una vez realizadas las correspondientes diligencias y comprobaciones oportunas por parte de la policía y con el resultado de la valoración médica, el autor de los hechos fue trasladado a una unidad de atención psiquiátrica.



Imagen sacada de una cámara de seguridad de la propia Policía Local.